



DIPUTADOS
ARGENTINA

“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

Proyecto de Declaración

La Cámara de Diputados de la Nación Argentina...

Declara

Su expresión de beneplácito por la **3° Edición del Festival Sudamericano de Arrancadas**, con la participación de los mejores pilotos y autos provenientes de Argentina, Paraguay y Brasil que se realizará del 26 al 28 de septiembre de 2025 en el Autódromo Rosamonte de la ciudad de Posadas, provincia de Misiones. Organizado por la Asociación Misionera de Pilotos de 1/4 de Milla.

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

Fundamentos

Sr. Presidente:

Del 26 al 28 de septiembre se realizará en el Autódromo Rosamonte de la ciudad de Posadas, provincia de Misiones la **3ª Edición del Festival Sudamericano de Arrancadas**, con la participación de los mejores pilotos y motores de la región, provenientes de Argentina, Brasil y Paraguay; como así también se contará con la presencia de miles de fanáticos del automovilismo que esperan poder disfrutar de un estimado de más de 200 autos que se darán cita para elevar la adrenalina con cada rugir. Organizado por la Asociación Misionera de Pilotos de 1/4 de Milla.

Desde ya se sabe, que ha de ser un espectáculo de grandes dimensiones a toda velocidad y es por eso que el Autódromo Rosamonte y con los organizadores, están cuidando con profunda responsabilidad cada mínimo detalle, ya que es enorme el grado de expectativa que genera este tipo de evento, puesto que son varios días los que estarán los coches, equipos, pilotos, familias y aficionados visitando la ciudad y zonas aledañas en modo turístico, por lo cual ha de ser muy importante también en lo que respecta a lo económico.

Este encuentro internacional se robustece como una de las fechas más anheladas, brindando un espectáculo único que armoniza pericia, técnica e ímpetu por los fierros.

Así mismo, el Festival Sudamericano de Arrancadas es un evento que convoca a toda la familia, donde los espectadores alcanzarán a disfrutar no solo de las competencias, sino también de una feria comercial con stands para adquirir recuerdos y productos afines con el mundo del automovilismo.



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

Respecto a la participación cualquiera puede inscribirse, siempre y cuando cumpla con los requisitos básicos de seguridad, como el cinturón de seguridad, casco y el auto en condiciones aptas para competir.

Cabe recordar que, en ocasión de cumplirse la primera edición, fue todo un suceso con alta aceptación como concurrencia; sin embargo, el año pasado, las condiciones del clima dificultaron la llegada de algunos pilotos; es por eso, que en este 2025 esperan que sea todo sea un éxito.

El **Cronograma del 3° Festival Sudamericano de Arrancadas** en Posadas es el siguiente:

Viernes 26/09 → Entrenamientos libres desde las 14:00 hs hasta las 22:00 hs.

Sábado 27/09 → Desde las 8:00 hs, se disputarán clasificaciones, eliminatorias y competencias de las categorías más lentas.

Domingo 28/09 → Se desarrollarán las instancias finales y la premiación de los ganadores desde las 08:00 hs.

Aprovechando la ocasión en que busco visibilizar este tipo de espectáculos deportivos que hacen a la calidad de iniciativas que ofrece la provincia de Misiones es que también quisiera exponer que sus organizadores, la Asociación Misionera de Pilotos de 1/4 de Milla, fue instituida el 6 de mayo de 2014; esto se sucedió después de una serie de reuniones entre los pilotos concernientes del 1/4 de milla y un grupo de personas con grandes ganas de trabajar. Recién el 19 de julio del 2021 fue autorizada como persona jurídica A 5006 con todos los requisitos legales para funcionar. La misma, cuenta con una comisión directiva encabezada por el Sr. Walter Drewes como presidente y es la primera asociación Jurídica de pilotos de 1/4 de milla del país.

Para ellos, el principal objetivo ha sido y es, trabajar en conjunto con las autoridades de tránsito y quienes lo requieran para disminuir el número de



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

siniestros viales que se producen en las calles o avenidas de la ciudad y la provincia, porque la prioridad es llevar a quienes quieran acelerar sus motos o autos a un lugar seguro con bomberos, ambulancias y que no dañen a terceros.

Es así, que esta tercera edición no solo ratifica la jerarquía del festival en el circuito sudamericano, sino que además posiciona al Autódromo Rosamonte y a la provincia de Misiones como un polo de atracción para el turismo deportivo de alto nivel.

Por todo lo expuesto y dada la importancia que reviste esta **3ª Edición del Festival Sudamericano de Arrancada**, tanto en lo deportivo, turístico y como en lo económico para la ciudad de Posadas y por ende para la provincia de Misiones, es que solicito a mis pares su acompañamiento para su aprobación.

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional